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In den letzten 3 Jahren entstand im Deutschen Zentrum für Luft- und Raumfahrt (DLR) in Köln mit :envihab eine neuartige Forschungsanlage zur Erforschung des gesamten Menschen unter verschiedensten (Umwelt-)Bedingungen. Hauptziel der Forschungsarbeiten des Instituts für Luft- und Raumfahrtmedizin in:envihab ist die Verbindung luft- und raumfahrtmedizinischer Forschung mit terrestrischer Grundlagen- und angewandter Forschung („Erdung der Raumfahrtmedizin“). Die Anlage wurde im Rahmen des Strukturförderungsprogramms Regionale 2010 des Landes Nordrhein-Westfalen neu errichtet und am 5. Juli 2013 im Kölner Jahr der Luft- und Raumfahrt feierlich eröffnet.

            

                
A newly developed research facility was built in the last 3 years in the German Aerospace Center (DLR) in Cologne, called ,:envihab'. This research facility allows the investigation of the response of humans to a variety of environmental parameters. Main goal of the Institute of Aerospace Medicine is the integration of aerospace relevant research with terrestrial basic and applied research. :envihab was supported in the frame of the regional support programme ,Regionale 2010' and inaugurated July 5th, 2013 in the Cologne Year of Aerospace.
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